



## Creel revira a Monreal: retraso para publicar Plan B fue por errores del Senado

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, respondió que ya firmó el Plan B de la reforma electoral y explicó que el retraso para que se envíe al Ejecutivo y se publicará en el Diario Oficial de la Federación (DOF) se dio por errores de técnica constitucional del Senado, en donde se eliminaron “varios párrafos” de más.



“Quiero mostrarles que ya está suscrito y firmado para que de inmediato se envíe al Ejecutivo, una vez que se tenga la firma del presidente del Senado, y de inmediato pase al Ejecutivo para que de inmediato publique... El documento se suscribió hoy en la mañana ¿por qué? Hubo errores de técnica constitucional por parte de la colegisladora, seguramente fueron errores involuntarios, pero fueron errores”, explicó.

En conferencia de prensa, Creel explicó que los errores de los que dio cuenta la Cámara de Diputados fue que además de quitar la llamada cláusula de la vida eterna también se llevaron “varios párrafos adicionales” que la Cámara Baja no había suprimido, es decir que “modificaron algo que ya no podían cambiar”.

Agregó que habiendo ese problema, convocó al presidente de la Junta de Coordinación Política y lo que él le sugirió fue que convocará a todos los coordinadores y se resolvió hasta este martes 28 de febrero por temas de agendas que no se podía detener esta situación a pesar del error de técnica constitucional y mandarlo al Ejecutivo. “Que no se apuren, que no se preocupen”, añadió Creel a manera de respuesta a Morena, al tiempo que señaló que en el momento que estén las acciones de inconstitucional puestas ejercerá sus facultades constitucionales para que a estos recursos los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le den una atención prioritaria.

Recordó que el Ejecutivo debe de publicar en los próximos 30 días el Plan B, pero sino lo hace ellos lo publicaremos porque el presidente no puede frenar algo que ya aprobó el Congreso.

La aclaración de Santiago Creel se dio luego de que Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado de la República, lo responsabilizó de que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya publicado el decreto de reforma del Plan B en el Diario Oficial de la Federación (DOF), pues no lo había firmado.